
今年度初回の第2ブロック母親委員の活動として6月9日 (火)に「静岡学園中学

校・高等学校」の見学が行われました。

石田邦明校長先生はじめ先生方の学校に対するあつい情熱と、生徒達に対する信頼

を、ひしひしと感じるお話を伺ったり、今年で5年目の新校舎を案内して頂いたりし

ました。
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教育目標の一番はじめに掲げている「真のエリートの育成」… 文字だけでみると

表面的な受け止めをしてしまいかねない言葉ですが、校長先生は『瀞学の考える「真の

エリートってどんな人だろう」という答えは「他者の役に立てたことを自分の喜びや幸

せと感じられる人」です』と、とてもかみ<だいた言葉でお話して下さいました。

中高一貫教育の中で幅広い学びをとおして「人間性の土台」「知性の土台」を育みな

がら、生徒が自分の得意な分野を活かして、どう生きていきたいかという夢を実現する

力= 「志の土台」を先生と一緒に築いていける学校だなという印象でした。「いろいろ

なものに興味をもって大きな夢を持って欲しい」このシンプルな先生の言葉に一番共感

しました。

「人格という土台の上に真の教養を創造し

だい者はこの門から入れ」

中庭から大階段を上がった先の生徒エント

ランスに掲げられたこのメッセージは

「新 !静学」で学ぶ生徒さんへのメッセ‐

ジだそうです。

母親委員会便り
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ひだまりお母さん
静岡市PTA連絡協議会

第2ブロック母親委員会

担当校 千代田小学校

平成27年度 7月号



《静岡学園中学校・高等学校見学》
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◇安東小学校◇
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施設がとてもきれいで驚きました。そして校長先生

の教育に対する熱い想いが伝わってきました。

中・高一貫校のメリットもわかったので、子どもに話し

てみたいと思いました。

◇伝馬町小学校◇

熱意溢れる校長先生のお話にひきこまれました。

命を大切にする、人の役に立つ幸せが重要であると

いう本来の教育の基本を理念に捉えている点が、

大変素敵だと思いました。

6年制の良さも充分伝わりましたし、様々な活動があり

楽しい学園生活が想像されました。

担当の竜南小委員の皆さま、大変お世話になりました

どうもありがとうございました。

◇東中学校◇
　　 　 　 　 　授業以外の選択授業が豊富で子ども達の視野が

広がりそう。施設もきれいで伸び伸びしていて

とても良いと思います。

静学カラーの緑色に癒されました。
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◇城北小学校◇
中高一貫教育の利点を最大限に活かし他者の役に

立てたことを自分の喜び・幸せと感じられる人の育成{

励むという校長先生のお話が興味深く、

今後の学校選びに役立てたいと思いました。

◇城内中学校◇

とてもきれいな校舎と校内設備に感激しました。

人間性を重んじ命を大切にする教育理念が
素晴らしかったです。

校長先生のお話がとても楽しかったです。

◇葵小学校◇

校長先生のお話を、とても興味深く拝見しました。

人を育てるという理念の素晴らしさを感じました。

校内もきれいで、とても充実した環境だと思いました。

◇竜南小学校◇
中高一貫校を考えたことがなかったけど、考える良い

機会となりました。充実した環境で勉強や活動が

できると思いました。
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◇千代田小学校◇

校長先生をはじめ中高の教頭先生の熱意あるお話、

とても心に残りました。良い環境・設備の中で様 な々

か」キュラム、体験学習を取り入れ、生徒たちに幅広い

教育をされていることに素晴らしさを感じました。

ありがとうございました。

◇横内小学校◇

校長先生の熱意が伝わる良い見学会でした。

近くできれいな外観は目にしていましたが、実際{

中の様子や理念を伺って私立という選択肢もあり

感じました。
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◇安東中学校◇
石田校長先生のお話を聞かせていただき、

静学に入学できたら生き生きと楽しみながら充実した
学生生活を送れるのではと思いました。

ただ大学進学を目指すのではなく「真のエリートの育成」

を目指し、中高6年間で土台を築くにはとても良い

環境だと思いました。


